
« C’est non seulement un devoir civique, afin de conঞnuer à produire les médicaments, dont nous savons tous qu’un paঞent est en bout de 
chaîne et qu’il a�end son traitement, mais aussi un devoir économique. D’abord pour minimiser l’impact sur nos vies de tous les jours et 
pour jouer pleinement notre rôle d’acteur de la Santé Publique tout comme les personnels soignants, les salariés de l’agroalimentaire et 
bien d’autres, tous ceux qui démontrent au quoঞdien qu’ils agissent pour le bien de tous et aussi pour l’économie française qui doit tout 
faire pour se maintenir durant ce�e crise et préserver les emplois pour pouvoir reparঞr le plus rapidement possible» poursuit-il.


